



En la actualidad es Catedrático de Microbiología en la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid (UVA), donde ha sido Vicedecano en dos períodos diferentes, Jefe de Servicio de Microbiología del Hospital Universitario “Río Hortega” y Director del Centro de Gripe de la OMS en Valladolid. Tiene reconocidos seis sexenios de Investigación por la ANECA. Ha sido investigador en 94 proyectos financiados, director de 50 tesis doctorales, y de 115 trabajos de Investigación Tutelados. Sus áreas de interés son la epidemiología, diagnóstico y respuesta inmunitaria a las enfermedades infecciosas nosocomiales y comunitarias, las infecciones víricas y el empleo de antimicrobianos, integrado en diferentes grupos de investigación del Sacyl y la UVA. En estos ámbitos ha desarrollado su labor como autor en 188 libros, ha publicado 748 artículos científicos y ha presentado 976 comunicaciones y/o ponencias en Congresos. Ha participado como profesor y conferenciante en 1326 Foros Externos. Ha sido Becado en 15 ocasiones con posterioridad a la Licenciatura y ha recibido 30 Premios de Investigación.